

banqtec AG schaut auf ein erfolgreiches FI-FORUM 2016 zurück

Auch dieses Mal präsentierte sich die banqtec AG auf dem FI-FORUM in Frankfurt am Main. Die Besucher des Unternehmens auf der Fachmesse, die mit durchschnittlich über 10.000 Besuchern zu den größten Markttreffpunkten in der Branche zählt, interessierten sich vor allem für die von banqtec vorgestellten, innovativen SB-Sicherheitskonzepte. Insbesondere neue Methoden hinsichtlich der Färbetechnik sowie die Premiere des EBSIII-Systems als Anti-Sprenglösung waren in aller Munde.

„Wir danken all unseren Gästen auf dem diesjährigen FI-FORUM für ihren Besuch“, resümiert Michael Grotzki, Vorstandsvorsitzender der banqtec AG. „Die vielen interessanten und konstruktiven Gespräche bestätigen uns in unserem Weg, nicht nur weiterhin den bestmöglichen, herstellerunabhängigen SB-Service zu bieten, sondern auch Innovationen aus dem Bereich SB-Sicherheit im Blick zu behalten.“

Mit Blick auf die Hardware überzeugte der ebenfalls vorgestellte AKT Cashrecycler CM18plus die Forum-Besucher. „Uns hat es sehr gefreut, dass das Gerät pünktlich zum FI-FORUM von der Finanzinformatik für den BBA- und den KBA-Betrieb implementiert worden ist“, erläutert Uwe Merker, Leiter Business Development und Marketing bei banqtec. „Vor allem das auf der Messe ausgestellte und in die neue Schalter-Kasse-Lösung der Finanzinformatik eingebundene T-Modell mit 12 Rollenspeicher lockte die Gäste an.“

Das FI-FORUM findet alle zwei Jahre statt und ist eine wichtige Branchenplattform insbesondere für Sparkassen: www.fi-forum.de .

